発行 城 内高校 人権委員 日発行

ずつ春らしく

さて、今回のこんにちは、 の 担生人 当徒権はの委 五皆員 ーさ会 ・んで 五はす。 二・五三・五四HRですいかがお過ごしですか。。三寒四温の言葉通り、

加 っし最 ま タ ネ Ÿ 1 を 通 し て の () じ め い わ ゅ る ネ ッ 1 1 じ φ が 増

るてなま伴間じ れでネ このタイプのいれにすることをは す。 ÿ ٢ 1, 「イ ネッ ΙŮ はます。 は匿名でネットリテラー はだったり、学校でネットリテラー がきかなくなりやすいという問題 がりいじめが多くなっているので、対しのいじめが多くなっているので、対しているので、対しては個人で送ることができるという。 とは個人で送ることができるという。」でまず一番に思い浮かぶのは、-ッ ラ題害対ううL 関まやてSりグ オオタスN `ル す名るN。前以の す ル る 前必S個I 講対が要の人プ 演策わが普間で をとかあ及での すしらりに仲い

をな終思危多 、 起ここだうえい こちが一らな を嘘つれ整 る情を嘘つれ 考る情 える・ て受けるる力 の報 か、え く にあたっては、最低限こう止めることも大切です。をつける必要があります。 散ての点 L いくたれるして して、それをすることで何かいいことしたらどうなるのか、ネットで悪口ないくためには、やはり一人一人の意思ある情報を受け取ってしまう恐れがなとして「情報の拡散」があります。ことして「情報の拡散」があります。こ l いいことがあって悪口を広め人の意識が大地があり、しょす。これによっている。 害 一者の気持ちがあるのか、 があるのか、 一点が大切だと いい、本当に いれにより、

う 区限こう つ た 力 が 要だ ۲ 思

がて と近に も意 あ味 りを ま知 す

が多た持ちセ さて国至に 必様めちなクでれいあっ対な、い最 要性ににらシはなまりてすぜ簡ま近、 だがもな素ユ、いせま普るこ潔す、 る直アど社んす通配のにかよ 、にルう会。がの慮話言。く そ応マすに憲、こが題う最耳 イれ疑法先と少を ができる ノば問に進だな取りとして リこをも国といりクレ テの感っで思と上シG セ このでは、 であるとのというでは、 であるはずの私たちの国、日本では現在でも であるはずの私たちの国、日本では現在でも であるはずの私たちの国、日本では現在でも であるはずの私たちの国、日本では現在でも であるはずの私たちの国、日本では現在でも であるはずの私たちの国、日本では現在でも であるはずの私たちの国、日本では現在でも であるはずの私たちの国、日本は他の国に比べて がと思ったからです。人が人を好きになるとい がというと、日本は他の国に比べて かもしれません。 す リティについ こういった差別 て理解するととも 少いかった で国とべ ーもがいて ŧ からで一句認力にからていることがいることがいることがいることがいる。

> て 大最人が て日調権であ授に 由木ベ門、主業な ま業な で では、災害時で、 でしばら、 でしばら、 でしばらい。 でもなった。 でもなった。 でもなった。 でもなった。 たにでれに と対すたお きすが経けにる、験る 見差新が人 つ別型な権 けがコく問 話口 題 さらになれる。 知っルの災 りてスこ害たい感と時 いた染にに とと症つお

辛きな被たん実 思きがいけいなか災 °で際実っに拡てる私 いなか災 でいっ地私いに際 こたにはた被に詳他すまが とか住初かりし東は、気で でらんめらしままで、 でいてとて でいてとて すいこい東本べ問 `ま °たのう北大ま題県り めす ら れ生と話理地震しに外知 れたり担でいるのは、災害時代のは、災害時代のは、災害時間であるのは、災害時間があるのは、 自るれらた例 私分のまれちが だ自かせてにあ っ身 `んい対り たでそでたしま て、被 と変のしと した。 うたい。 うたい。 うな味。 うも でもこがそも ととわれの地れ てがかはでには もでら、し住、

り海こ まトの ・ラフ も考え。ついなこと せ ょ れてののこと きたいと思います。ような差別によって人を傷つ危険性が叫ばれている今日、は、他にもたくさん起こってい つけてしまうことがない私たちにとっても他人いるのではないかと思い いる いよう、 1, ŧ は

はネ 卜 タはーと - ネットを忍ても便利で で す たが 謗同 中時 傷に だ危 と険 思ないも まの で ŧ そあ れり がま す。 原 因 で特

に危険なのはインターネットを通した誹謗中傷だと思います。それが原 に危険なのはインターネットを通しています。それが原 に危険なのはインターネットを通してのはよす。それが原 に危険なのはインターネットを通してのはよす。 してきましたし、私自身もスマホ越しに嫌な気持ちになったことがありままで、ままでは、インターネットを通してのいじめがドラをました。、私自身もスマホ越しに嫌な気持ちになったことがありままで、まますが、限度を理解していない人が多すぎるような気がします。 に危険なのはインターネットを通した誹謗中傷だと思います。それが原に危険なのはインターネットを通した誹謗中傷だと思います。それが原 い示題る取 見毎も るすが傷い よるドつろ ありま あります。とたくさんはず。私もは、私ものである。 。所 う情 ラけな に報マて読 思開のいみ

といマよが 思る ホうい 私 います。 なことを かなことを からと た 5 が 1 う向しい ラ 意識を しないよいよい。 g 1 諏を持っておかり側にも同じたいようにするが いようにするが し、他の人に済 かよ必流り う要 な さよ けにがれく れ普あて利 ば通り自用 なのま分す ら人すもる な間。同た いがスじめ に は、 誹 謗 中傷 する

あ信た りをり 生五 が 徒年 た人家の生い権族皆の でにとる人をしていまった。 いて考える。このである。 考えるきっかけにしてもらみたりしてください。この機会に人権問題についの皆さんの意見はどうでし らえる!いて考りいたか と通え?

